



► KPAID KOTA JOGJA AWARD 2024

Tumbuhkan Ekosistem Ramah Anak, Sabet Penghargaan



Istimewa/Dokumentasi Pemkot Jogja

Ketua KPAID Kota Jogja Sylvii Dewajani (*depan, kiri*) bersama Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Pemkot Jogja Yudianto Dwisutono (*depan, tengah*) menyerahkan penghargaan KPAID Award 2024 di Balai Kota Jogja, belum lama ini.

Pemkot Jogja bersama Komisi Perlindungan Anak Indonesia Daerah (KPAID) Kota Jogja berkomitmen untuk mewujudkan ekosistem Kota Jogja yang ramah terhadap anak. Belum lama ini beberapa pihak yang berperan aktif mewujudkan ruang ramah anak diberi penghargaan lewat gelaran **KPAID Kota Jogja Award 2024**.

Untuk kategori perangkat daerah, penghargaan diraih Dinas Dukcapil Kota Jogja, kategori kemantren disabet oleh Kemantren Wirobrajan, dan kategori penghargaan khusus didapatkan oleh **JogjaKita**.

Ketua KPAID Kota Jogja, Sylvii Dewajani, mengatakan **KPAID Kota Jogja Award 2024** mengusung tema **Lindungi Hak Anak untuk Mewujudkan Generasi Emas Kota**

Jogja. KPAID Award merupakan salah satu cara untuk memberikan semangat dan penghargaan kepada sejumlah lembaga yang telah mendukung pemenuhan hak anak.

Menurutnya, kesadaran terkait pemenuhan hak dan perlindungan anak mulai terlihat dari setiap aspek, baik dari perangkat daerah Pemkot Jogja maupun aparat penegak hukum dan masyarakat seperti dari

kampung, anak-anak sampai senior. KPAID Award merupakan salah satu cara untuk memberikan semangat dan penghargaan kepada Kota Jogja. "Agar setiap langkah semakin semangat untuk mewujudkan

apa yang dicita-citakan. Cita-cita yang kami buat adalah mengupayakan tingkat kesehatan dan kualitas hidup anak yang terbaik," ujar Sylvii, belum lama ini.

Diia menyebut ada 15 kategori penerima **KPAID Kota Jogja Award 2024**. Penghargaan khusus juga diberikan kepada masyarakat atau lembaga yang memiliki peran besar terhadap perlindungan

anak. Penghargaan khusus itu diberikan kepada lembaga penyedia jasa ojek online **JogjaKita** karena membantu antar jemput sekolah anak-anak yatim piatu di panti-panti asuhan di Kota Jogja secara gratis. "**JogjaKita** kami pilih karena menginspirasi, bahwa memenuhi hak dan melindungi anak tidak

perlu dengan yang berat, tetapi bisa mulai dari diri sendiri," ucapnya.

Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Pemkot Jogja, Yudianto Dwisutono, mengatakan **KPAID Kota Jogja Award 2024** menjadi ajang apresiasi bagi berbagai pihak yang telah berkontribusi dalam pemenuhan hak dan perlindungan anak. Kegiatan itu sekaligus sebagai momentum memajukan perlindungan hak-hak anak di Kota Jogja. "Kami berharap penghargaan ini dapat menjadi motivasi dan pemantik bagi semua pihak. Baik pembuat maupun penyelenggara kebijakan perlindungan anak sekaligus meningkatkan kualitas Kota Jogja sebagai Kota Layak Anak," katanya.

(All Annissa Karim*)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Wirobrajan			

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005